

# Guy Cotten

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#) / [Vêtements de protection](#)

## Deux jours à l'Élysée pour le « Fabriqué en France »

La société Guy Cotten, implantée près de Concarneau, a été sélectionnée pour représenter le Finistère lors de La Grande Exposition du « Fabriqué en France » qui s'est tenu les 18 et 19 janvier dernier à l'Élysée. Durant deux jours, sa veste jaune iconique Rosbras créée en 1966 a ainsi été exposée comme exemple d'un savoir-faire breton toujours d'actualité.

Sans nul doute, la mise en valeur de l'entreprise dirigée par Nadine et François Bertholom tient également à son dynamisme, symbolisé par l'ouverture en mai dernier d'une nouvelle unité de production de 4 500 m<sup>2</sup> à Trégunc couplée à un investissement en machines qui a permis de rationaliser la production et d'augmenter la capacité de fabrication. A ce jour, Guy Cotten réalise un chiffre d'affaires de 15,9 millions d'euros (chiffre 2018) avec 70% de sa production basée en Bretagne (Trégunc, Landaul), le solde provenant de son usine de Madagascar. 44% de la production est vendue à l'export.